

ein Film von labournet.tv

# **DER LAUTE FRÜHLING**

**GEMEINSAM AUS DER KLIMAKRISE**



# **DER LAUTE FRÜHLING**

## **GEMEINSAM AUS DER KLIMAKRISE**

Seit Beginn der UN-Klimakonferenzen 1992 sind die jährlichen CO<sub>2</sub>-Emissionen nicht etwa gesunken, sondern um 60% gestiegen. Warum? Wie könnte eine Gesellschaft aussehen, die in der Lage wäre den Klimawandel einzudämmen? In der Klimabewegung setzt sich mehr und mehr die Erkenntnis durch, dass wir einen Systemwandel brauchen. Aber welches System wollen wir und wie werden wir das alte los? In Der laute Frühling diskutieren wir, wieso es keinen grünen Kapitalismus geben kann und wie eine tiefgreifende Veränderung der Gesellschaft aussehen könnte.

Spoiler: Es geht um politische Macht, und wie wir sie uns gemeinsam aneignen.

**KINOSTART 4. AUGUST 2022:** Schreibt uns, wenn ihr eine Aufführung organisieren wollt: [verleih@labournet.tv](mailto:verleih@labournet.tv)

LABOURNET TV

#THELOUDSPRING

STIFTUNG ●●●●  
MENSCHENWÜRDE  
UND ARBEITSWELT

ein Film von labournet.tv

# **DER LAUTE FRÜHLING**

**GEMEINSAM AUS DER KLIMAKRISE**



# **DER LAUTE FRÜHLING**

## **GEMEINSAM AUS DER KLIMAKRISE**

Seit Beginn der UN-Klimakonferenzen 1992 sind die jährlichen CO<sub>2</sub>-Emissionen nicht etwa gesunken, sondern um 60% gestiegen. Warum? Wie könnte eine Gesellschaft aussehen, die in der Lage wäre den Klimawandel einzudämmen? In der Klimabewegung setzt sich mehr und mehr die Erkenntnis durch, dass wir einen Systemwandel brauchen. Aber welches System wollen wir und wie werden wir das alte los? In Der laute Frühling diskutieren wir, wieso es keinen grünen Kapitalismus geben kann und wie eine tiefgreifende Veränderung der Gesellschaft aussehen könnte.

Spoiler: Es geht um politische Macht, und wie wir sie uns gemeinsam aneignen.

**PREMIERE 2. AUGUST 2022, 20H**

Kino Toni, Antonplatz 1, Berlin Weißensee

LABOURNET TV

#THELOUDSPRING

STIFTUNG ●●●●  
MENSCHENWÜRDE  
UND ARBEITSWELT

a film by labournet.tv

# ***THE LOUD SPRING***

**COLLECTIVE PATHS OUT OF THE CLIMATE CRISIS**





# ***THE LOUD SPRING***

***COLLECTIVE PATHS OUT OF THE CLIMATE CRISIS***



Since the UN Conferences on Climate started in 1992, the annual CO2 emissions have not decreased. In fact, they have increased by over 60% - Why? How would a society that is capable of stopping climate change look like? And how can we get there? In the global climate movement it is becoming more and more common sense the need a systemic change. But what kind of system do we want, and how do we get rid of the old one? In The Loud Spring we discuss why there can be no such thing as green capitalism and we envision how a profound transformation of society could look like.

Spoiler alert: It's about political power. And how to shift it towards us, the people. Spoiler alert: it's about political power. And how to shift it towards us, the people.

Please get in touch if you want to organize a screening: [verleih@labournet.tv](mailto:verleih@labournet.tv)



LABOURNET TV

**#THELOUDSPRING**

STIFTUNG ●●●●  
MENSCHENWÜRDE  
UND ARBEITSWELT

